



FILM

«El acorazado Potemkin», de Sergei M. Eisenstein. Capsa. Barcelona

Tras muchos años de prohibiciones, visión del film en circuitos restringidos, en paso de 16 m/m. llega al fin esta auténtica obra maestra. Imprescindible.

TEATRO

«Las arrecogias del beataro de Santa Maria Egipciana». Teatro Barcelona. Barcelona.

Obra de José Martín Recuerda de notable éxito en las tablas madrileñas, con Conchita Velasco, Montserrat Salvador entre otros, bajo la dirección de Adolfo Marsillach.

MUSICA

«Supertamp». Pabellón Deportes Barcelona. Día 26. 10 noche.

Tras los exitosos recitales de «Santana y Paco de Lucía», Gay and Co., organiza este nuevo concierto, que por inclemencias del tiempo ha de celebrarse ya en recinto cubierto y de no excesiva buena sonorización cualitativa. De todos modos la cosa promete.

LIBRO

«Jardín de invierno», de Pablo Neruda. Seix Barral.

Obra póstuma de fallecido Premio Nobel. Las constantes que marcaron la obra del singular escritor están aquí presentes.

REVISTA

«Lui», núm. 9, correspondiente a septiembre.

Nada más y nada menos que una entrevista con Franco, bajo el título de «Franco se explica». La cosa tiene sus ribetes de curiosidad con no menos excepticismo sobre la credibilidad del reportaje. Para salir de dudas leerla y cada uno con sus conclusiones. De todos modos los de «Lui», el pego, lo han dado.

HORARIO

El sábado, día 24, se vuelve al «horario de invierno».

El próximo sábado entrará en vigor el llamado horario de invierno, retrasándose pues a las 24 horas todos los relojes sesenta minutos. Según algunos sectores, el ahorro de energía con estas normas se traducen en cerca de los 1.500 millones de pesetas.

FRASE

Marcelino Camacho, en entrevista efectuada por F. Mora en el «Ciero».

«Hemos de ver con claridad, al margen de las posturas políticas, que en nuestro país existen más de un millón de parados, que en Cataluña hay cerca de un millar de empresas que han hecho expediente de crisis, y en Madrid lo han hecho 857 empresas, en los 8 primeros meses del año, y que en Andalucía existe también gente que no puede comer...»



PERIODICO

«Tele-Expres». Martes día 13. Agotado en Granollers.

A eso de las siete de la tarde del pasado martes, el mismo día en que escribimos estas líneas, no quedaba un solo ejemplar en los kioscos locales del vespertino. Una información a primera página sobre cierto «affaire» inmobiliario, en Granollers, en el que se verían involucradas diversas personalidades, al parecer, era el motivo. Como en el momento de escribir esto, reiteramos, no hemos podido aún leer ningún ejemplar, dejemos constancia del hecho, en todo caso ampliaremos noticias en posteriores semanas.

CAPITAL

Evasión de capitales. En Suiza.

Fuentes bancarias suizas, comentaban que la cantidad evadida desde España los últimos meses, se eleva a una cifra aproximada de 380.000 millones de pesetas. («Opinión»).

AUTOPISTAS

Mirar con lupa.

Así lo manifestaba el pasado número de «Cambio 16», y según el cual la Administración estaría estudiando con lupa las nuevas autorizaciones a las empresas de autopistas para tomar préstamos exteriores, que tienen aval del Estado y seguro de cambio a cargo del Banco de España. Las empresas al parecer se quejan de que sin estas ayudas se verán obligadas a paralizar algunas de las obras.

AUTOMOVIL

Cerca de la mitad de los talleres existentes son ilegales.

Catorce mil, de los 30.000 talleres de automóviles existentes en España, son ilegales, según datos del Ministerio de Industria. Hallándose pues casi la mitad fuera de la ley. Al parecer, y según las mismas fuentes el pequeño taller de reparación está abocado al descalabro frente a la crisis y su más que posible falta de medios capitalizadores.

SINDICATOS

El personal de la AISS, será transferido a once Ministerios.

Unas 35.000 personas pertenecientes hasta este momento a la desaparecida Organización Sindical serán trasladados oportunamente a diversos ministerios, afines a las actividades que hasta el momento han venido desarrollando.

BAR

«Peret». Anselmo Clavé, esquina Pl. Caidos. Granollers.

Con su sabor antañón, con cocina de carbón y leña aún, lo que antes fue restaurante popular, se ve ahora cada mañana concurrido por amplio número de clientes en pos de un desayuno, en el que el «caserismo», o lo que es el toque maestro de la cocinera, hacen las delicias de la concurrencia. La pulcritud, el servicio y la aceptable calidad de las materias frescas, deben ser buenas bazas a la hora de escoger.

CONTRABANDO

Las mercancías aprendidas por contrabando superan los 360 millones.

Según el Servicio Especial de Vigilancia Fiscal, esta fue la cantidad aprendida el pasado año. De ellos 168 millones de pesetas corresponden a los géneros aprendidos en las embarcaciones contrabandistas y el resto en territorio nacional. Al parecer el valor del tabaco incautado ascendió a 142,7 millones, le siguieron por orden, las piedras y metales preciosos, «whisky», automóviles y repuestos.